

De nombreux projets et partenariats



Rapport d'orientation présenté par la présidente.

L'assemblée générale de la MFR (Maison Familiale Rurale) du Pays de Seyssel s'est tenue en présence d'une belle assistance parmi laquelle la députée Virginie DUBY-MULLER et la directrice de la Fédération Interdépartementale des MFR des Savoie Catherine BADIN ainsi que plusieurs élus locaux.

La première partie a été menée avec brio par la nouvelle présidente Céline FILET qui présenta dans un exposé détaillé les divers rapports. Elle profita de l'occasion pour expliquer le rôle du Conseil d'Administration composé de 15 membres et intégré par deux nouveaux parents lors des élections, rappelant ses nombreuses activités (réunions, commissions, participations à des accompagnements ou représentations divers...).

Elle mit également en avant la qualité de l'accompagnement des jeunes en formation qui se traduit dans les résultats aux examens des diverses sections avec un taux moyen de réussite de 92% en 2020 et de 90% sur les 3 dernières années, mais également dans la poursuite des études en formations supérieures pour 40% des élèves en BTS-ESF (juin 2019) et 20% dans d'autres formations du secteur social.

Après avoir rappelé que la MFR comptait 24 salariés pour 17 ETP et exposé le bilan financier certifié par le rapport du commissaire aux comptes, le cabinet Sorhogeco de Lyon, la présidente rappela les projets pédagogiques et éducatifs 2019 (découverte des métiers pour mieux s'orienter entre autres) et les projets d'investissement en cours, notamment la mise en ac-

cessibilité de l'établissement avec l'appui de la Région qui subventionne à 42% le coût total des travaux s'élevant à 285 000€. Elle n'oublia pas de rappeler aussi la réussite du Téléthon 2019 grâce à la participation d'une vingtaine de partenaires et la présence des parrains, l'humoriste Jean Michel MATTEI et le motard Steven BELLAVOINE.

Projets et partenariats

C'est à la directrice adjointe Béatrice MERCIER que revint la charge de présenter les nombreux «projets et partenariats».

Sur le plan Culture - Éducation aux mondes et autres furent énumérées des activités telles que la visite de musées, le Téléthon du Pays de Seyssel, le stage Erasmus en Croatie, le séjour intergénérationnel en Ardèche (partenariat avec le Clos de Grex, l'ADMR et Graines d'amis) et des activités de lutte contre les discriminations et les préjugés grâce aux interventions de SOS Homophobie, la CIMADE (mieux comprendre les migrations et changer notre regard), et TOTEM School (lutte contre le harcèlement).

Au niveau Santé-Sport-Développement personnel, ce fut la présentation par les BTS des ateliers de prévention des addictions qu'elles ont animés auprès des autres classes après avoir été formées par M. Gattier du Cabinet In-spire et la présentation du partenariat avec Fabrice Monange (les Allobroges-Goshindo) qui propose, en veillée, plusieurs séances de renforcement musculaire, self-défense...

Sur le secteur Découverte pro-

fessionnelle-Orientation, furent énumérées les nombreuses visites d'études réalisées dans les entreprises du territoire ainsi que la représentation par Serge JOURNAL de l'Association Artisans messenger intervenant dans les classes de 3ème avec une reconstitution de l'intérieur d'un logement miniature afin de présenter tous les métiers du bâtiment.

Enfin au plan Développement Durable, fut présenté le partenariat avec le SIDEFAGE concernant le tri des déchets, le Rallye éco-citoyen animé par les élèves de 2ndes pour les scolaires de Seyssel et la Zone de gratuité visant à donner une deuxième vie aux objets et vêtements.

«Notre travail en partenariat est dans les gènes de cette association depuis sa création en 1986» a précisé Corinne COURVOISY, directrice de l'établissement seyssele «je suis fière de cette MFR, c'est un plaisir de mettre en œuvre notre projet d'association et les valeurs humanistes qu'il incarne».

À tour de rôle, la députée Virginie DUBY-MULLER et la directrice de la Fédération Interdépartementale Catherine BADIN ont félicité la MFR pour son dynamisme et le nombre impressionnant de projets et de partenariats mis en œuvre couvrant tous les champs de l'accompagnement dont les apprenants ont besoin pour évoluer positivement dans leur scolarité, encourageant même à davantage faire savoir tout ce qui se fait à la MFR... à commencer par la conférence débat "Adolescence : comment booster l'estime de soi ?" le vendredi 20 novembre à 18h30 et bien sûr le Téléthon le 5 décembre.

